Los miembros de la "Asociación de Egresados de Derecho de la Universidad de El Salvador", (AEDUES), insisten en la creación de un seminario para llevar a cabo su graduación.

duación.

Al respecto —dicen—
han elaborado un anteproyecto de ley llamado
Seminario de Graduación,
el cual ya entregaron a les el cual ya entregaron a las autoridades universitarias para su estudio y aproba-

La directiva de AEDUES ha quedado inte-grada así: Secretario Ge-neral, Oliverio Lemus Morales; Secretario de Actas, Alejandro Bustillo; Secre-tario de Organización, Luis Roberto Pineda Padi-

-Favor pase a la página 18.



CUATREROS CAPTURADOS. — San Miguel. La Guardia capturó a Carlos Asunción Sorto Campos, José Francisco Zamora, Heriberto Sorto Campos y José Bernardo Orellana, por haber robado cuatro vacas del ISTA en la hacienda Cantora y cantón del mismo nombre.

No Hay Fecha Definida para Efectuar Elecciones

31 de Marzo de 1983.

(Por Carlos Mangandi Toledo).—"No hay fecha definida para efectuar las elecciones. La indicación de la fecha le corresponde a la Asamblea Consti-tuyente", declara el presi-dente del CCE, Dr. Ricar-do A Maida

dente del CCE, Dr. Ricardo A. Maida.
Al preguntarle si se celebrarian las elecciones presidenciales dentro del Estado de Sitto, dijo que "levantar el Estado de Sitto también le corresponde a la Asambia, para poper la Asamblea, para poner las condiciones del proceso electoral. La aptitud sólida y básica del Consejo es crear la confianza en el pueblo para que pueda vo-

Agrega que el CCE debe contar con el apoyo de los demás órganos del Estado y con la simpatía de los go-biernos amigos. "Todos los miembros de este Tribunal, nos retirariamos si hubiesen fuerzas que nos coaccionaren, para que no hubieran elecciones li-bres", señaló por su parte el Dr. Enrique Eduardo

Campos.
"Estamos aquí con los periodistas, no sólo porque tenemos el deber de informar, sino agrado en hacerlo, para que estemos en contacto con el pueblo y se conozca nuestra profunda responsabilidad para pro-piciar unos comicios totalmente imparciales, que procuren el desarrollo in-tegral de la nación", mani-

-Favor pase a la página 13.

INAZUCAR Puede Delegar Envasado de Azúcar al IRA

cultad de envasar toda la producción de azúcar, pero puede delegar esa tapero puede delegar esa tarea al IRA o a particula-res, pero siempre bajo su-pervisión", informa el pre-sidente de la institución, Lic. Carlos Mejia Alferez. Al referirse a que han re-cibido quejas de los consu-midores, de que la bolsa de una libra la compran con 12 onzas, la institución ha procedido al envasado de 2

procedido al envasado de 2 y 5 libras. "Con la crisis

es necesario que reciba por su compra una libra de 16 onzas y no menos", se-

haló.
Cuando se le preguntó si el INAZUCAR podria ejercer un control de precios y peso del azúcar, dijo que ese control es obligación del Ministerio de Economía, así como establecer las sanciones del caso. cer las sanciones del caso.
"Existen en el país de 30 a
35 mil detallistas, y esa tarea de control es difícil.

indicado a denunciar casos de abusos, para que Eco-nomía pueda poner san-ciones", dijo.

CONTROL DE CALIDAD

"El azúcar blanca que producimos tiene normas internacionales de calidad y esto se cumple en todos los ingenios del país. El azúcar blanca nuestra es superior a la de otros países y es considerada la mejor del área centroamericana. A veces hay pro-blemas, cuando sale un poco oscura, pero se debe a la caña quemada", expli-

ca Mejía.

En el embolsado tenemos toda la colaboración del IRA, pues nuestro obje-tivo es impulsar el embol-sado en 2 y 5 libras para que lleguen con peso exacto al consumidor. Espera-mos que el problema suscitado quede resuelto y no hayan más casos de estos. Este producto, debida-mente envasado, llegará nítido, con su peso legal a

hasta Tacuba, agrega. También indica que el

precio del azúcar es de 60 colones el quintal y en ese precio está incluido el saco; el envase no es cosaco, el envase no es co-brado, ya sea éste de man-ta, papel o polietile-no.''Hay apoyo de mayoristas y detallistas, así como de consumidores, por los nuevos envases, pues les dan garantía'', afirma afirma.

afirma.

Asimismo, dio agradecimiento de parte de las autoridades de INAZU-CAR, para el personal que labora en todos los ingenios del país, por "su dedicación al trabajo, a fuerza de sacrificios, para lograr la zafra que ha sido buena.

Esta es una manera de lu-Esta es una manera de lu-char a favor del país. Nuestro agradecimiento a técnicos, obreros, cortado-res de caña, etc", dijo. In-forma que laboran en los ingenios unas 50.000 perso-

-Favor pase a la página 15.

A Nuestros Lectores

Con motivo de las vacaciones de Semana Santa, EL DIARIO DE HOY no circulará los días Viernes Santo, Sábado de Gloria y Domingo de Resurrec-ción, debido a que el personal de administración, talleres y redacción gozará de sus merecidas vaca-

ciones. EL DIARIO DE HOY volverá a los hogares sal-vadoreños el lunes 4 de abril, con el tradicional Su-plemento de Pascua y la más amplia información, gráfica y escrita, nacional e internacional, sus interesantes páginas editoriales y deportivas y sus de-más atractivas secciones.

Aprovechamos la ocasión para desear a nuestros lectores, muy felices y placenteras vacaciones.

En FSV no Prestaron Servicio Desde 24

el viernes los usuarios del Fondo Social para la Vi-vienda, cuando llegaron a pagar sus cuotas a las oficinas centrales y estaban cerradas desde el jueves 24 de marzo.

Un ordenanza que hacía limpieza del local, explica-ba a los visitantes que "na-die está trabajando desde el jueves, porque ya andan de vacaciones".

Muchos usuarios se pre-guntaron: "¿Cómo es posi-ble que se logre la reactivación económica del país,

Sorprendidos quedaron si las instituciones autónomas dan la pauta de la mala administración pú-blica, cerrando sus ofici-nas para que sus em-pleados tengan vacaciones prematuras y más lar-

Los empleados públicos entraron a vacaciones des-de el viernes 25 de marzo y volverán a sus trabajos hasta el 4 de abril. Son 10 días de asueto remunera-do. Pero los empleados del Fondo Social dejaron de trabajar desde el jueves

Uno de los aspectos negativos que trae el cierre antes de tiempo de las ofi-

-Favor pase a la página 13.

Actos de la Semana Santa en el Calvario

En esta Semana Santa es necesario participar en las celebraciones litúrgi-cas. Y además, realizar nuestra reconciliación con Dios y con nuestros her-manos, por medio de la confesión y la comunión, declaran fuentes reli-

Según el programa reli-gioso del templo El Calva-rio, hoy Miércoles Santo habrá misas a las siete y nabra misas a las siete y siete y treinta de la maña-na; cinco y treinta y seis de la tarde. A las cuatro y treinta de la tarde, Via Crucis y plática cuares-

El Jueves Santo a las siete de la mañana, Vía Crucis dentro del templo;

-Favor pase a la página 15.

Exponen Detención de Periodistas Extranjeros

Por mantener contactos telefónicos con un salvado-reño residente en Estados Unidos y presuntamente involucrado en la venta de armas, fue detenido el periodista norteamericano. James Western.

Esta información la de-talla cable de la ACAN-EFE y que fue obtenida de fuentes bien informadas,

según dice.

Sin embargo, Western afirma que la llamada de la que se le acusa fue sólo a una emisora de habla his-pana de San Diego, Cali-fornia, con el fin de transmitir una información. Western, que trabaja

para la AP, fue detenido el sábado por la Policía de Hacienda, junto con la periodista sudafricana Joan-na Ambrose Newton, co-rresponsal de la NBC y de la BBC británica.

la BBC britanica.
Fuentes de la embajada
norteamericana, dice el
cable, señalaron que Western está recibiendo buen
trato de la policia. Ya lo
han visitado dos representantes consulares y un contresteta, norteamericana gresista norteamericano, que se encuentra en el país, formando parte de una delegación del Congre-

So.
La Newton permanece -Favor pase a la página 13.

En Semana Santa Millares de Personas Van a sus Pueblos Natales

Las terminales de buses de Oriente y Occidente del país se ven concurridas de millares de personas que viajan a sus pueblo y ciudades de origen, a dis-frutar con sus familias las vacaciones de Semana

Los autobuses están trabajando tiempo extra para satisfacer la demanda de los usuarios, la mayoría empleados de gobierno y municipales que ya están con asueto. Otros se diri-gen a las playas, ríos, la-gos y balnearios con sus

En las terminales de bu-

ses se nota gran movi-miento desde las seis de la mañana hasta entrada la manana nasta entrada la noche, situación que irá aumentando en la presente semana, especialmente el Sábado de Gloria.

Los empresarios asegu-

Los empresarios aseguran que el pasaje por el
servicio se mantiene de
acuerdo a lo establecido
por la Dirección General
de Transportes. Aseguran
que los que elevan las tarifas son los dueños de
vehícules que se ponen a
trabajar en las distintas
rutas y que son identifica-

-Favor pase a la página 15.



PLANEAN ACTUACIONES. - Miembros de la Comisión Administrativa del Teatro Nacional, presidieron una reunión con representantes de grupos teatrales para planificar futuras actuaciones de grupos artísticos, aun cuando la problemática nacional es difícil en el aspecto económico. Repre-sentaron al Ministerio de Educación, don Gabriel Acevedo Figueroa, María Eugenia Aguilar y Lic. Francisco Ponce Escalante.